



こまくさ

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

令和6年度

3月27日 No.62

仙北市立生保内小学校

学 校 報

退 任 式 ・ 離 任 式

～お世話になった先生方とお別れしました～
＜新天地でのご活躍をお祈りしています＞

この春の定期人事異動で8名の職員が生保内小学校を退任・離任することになりました。本校在籍年数にそれぞれ違いはありますが、退任・離任される先生方には本当にお世話になりました。本日は、全校児童が体育館に集まり退任式と離任式を行い、児童代表お別れの言葉として6年生のM.Kさんが作文を読み上げました。そして、8名の先生方へ各代表の子どもたちから花束とお礼の作文集を贈呈してお別れを惜しみました。

【退任・転出される先生方を紹介します】

◇ご 退 任 R.M 先生

R.M先生は、長きにわたり歩んでこられた教職の道をこの3月に終えられます。田沢湖町立田沢小学校から始まったその教職の道は、その後7校の異動を経て多くの子どもたちを立派に育てられました。また、特別支援教育のスペシャリストとして大いに手腕を発揮されていた先生でした。その中で、松崎るり子先生は本校に通算14年間にわたり勤務され、本校職員の中で誰よりもこの地域をよく知る職員として、私たちの先頭に立ち導いてくださいました。これまで長きにわたり、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

◆離 任

K.W 教頭先生 神代小学校へ

Y.K 先生 大曲小学校へ

M.T 先生 神代中学校へ

M.S 先生 花館小学校へ

(学習支援サポーター)

C.H 先生 他職へ

(特別教育支援員)

N.Y 先生 角館小学校へ

K.A 先生 桧木内小学校へ

【ご退職・転出される先生の言葉】

R.M 先生

1回目の生保内小学校赴任は平成2年でした。その後何回かお世話になりましたが、校舎はほとんど変わらず、思い出がたくさんつまっています。今日で、学校勤務は終わりになりますが、今度は生保内の住民として子ども達が成長する様子を見ていきたいと思います。これまで大変お世話になりました。ありがとうございました。

K.W 教頭 先生

2回目の母校での勤務。素直でかわいい子どもたちと心温かく頼りがいのある保護者の皆様方に支えられて、充実した時を過ごすことができました。昔から「キメるときはビシッとキメる！」生保内小の底力！今回の勤務でも後輩たちがその底力をたくさん見せてくれました。生保内小を離れても生保内小を忘れることはありません。お世話になりました。ありがとうございました。

Y.K 先生

2年という短い期間でしたが、生保内小の子どもたちや保護者の皆様に支えられて、様々なことを学ぶことができました。ここでの学びを生かしながら新しい学校でも日々学び続けていきたいと思えます。2年間本当にありがとうございました。

M.T 先生

子どもたちの明るい笑顔とあいさつから、毎日たくさんパワーをもらいました。子どもたちが仲良く遊ぶ姿、目を輝かせて何か一生懸命取り組む姿、たくさんのおすてきな姿を見ることができました。これからも、生保内の子どもの活躍を応援し続けます。保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

(裏面に続きます)

M. S 先生

生保内小学校に来てから1年、元気なあいさつと明るい歌声がいつもすばらしいなと思いながら日々過ごしていました。豊かな自然の中、元気いっぱい子ども達と一緒に過ごすことができ、幸せでした。1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

C. H 先生

生保内小学校のみなさん、短い間でしたがありがとうございました。在任中は温かなご支援をいただき、感謝しております。みなさんの明るく元気で何事にもがんばっていかうとする姿勢に、大きなエネルギーをもらいました。新年度から、それぞれ新しい生活が待っています。いろいろなことに挑戦していきましょう。応援しています。

N. Y 先生

この4年間、毎日子どもたちの明るく元気な声や可愛らしい笑顔にいやされ、たくさんの元気をもらいました。様々な学校行事を通して、日に日に成長していく子どもたちの姿を近くで見守ることができて大変うれしく、一緒に過ごした日々は大切な思い出となりました。これからは、少し離れたところからになりますが、変わらず生保内小学校の子どもたちを応援していきます。本当にありがとうございました。

K. A 先生

3年間、長かったようで本当にあっという間でした。それだけ、とても充実した日々を送らせてもらっていたのだと思います。すべての学年の皆さんと関わるといことはできませんでしたが、休み時間など体育館で話かけてもらったり、一輪車に乗れるようになったとうれしそうに見せてくれたり、本当にうれしかったです。また、お会いできる日を楽しみにしています！母校は最高です！本当にありがとうございました。

<児童代表のお別れの言葉>

6年 M. Kさん

ご退任されるM先生、離任される先生方、今年一年間、勉強や行事など、様々な場面で私たちをご指導していただき本当にありがとうございました。

M先生は、私たちが入学したときから六年間お世話になりました。私は、三年生の時に金管バンド部

に入部し、四年間お世話になりました。それだけではなく、卒業式練習や色々な場面でのご指導をしていただきました。そのご指導のおかげで六年生としてがんばることができました。ありがとうございました。W先生には、五年間お世話になりました。特にこの一年間、教頭先生の仕事だけでなく、私たち六年生の書写や算数のコース別学習で指導してくださいました。明るくハキハキと授業を進めていて、とても分かりやすく様々なことを教えてくださいました。神代小学校へ行っても明るいW先生でいてください。ありがとうございました。Y先生には、二年間お世話になりました。パソコンクラブや健康運動委員会で一緒に活動していただき、いつも分かりやすく教えてくださいました。大曲小学校へ行かれるそうですね。生保内小学校より人数が多く、大変なこともあるかもしれませんが、先生の笑顔で大曲の子どもたちを楽しませてください。T先生には一年間お世話になりました。二年生と仲を深めよう会では、安全に楽しくできるように二年生にお話していただき、やさしい先生だと思っていました。ありがとうございました。神代中学校に行っても先生の優しさで子どもたちを笑顔にしてください。S先生には、一年間お世話になりました。特に、私は金管バンド部でお世話になりました。音楽のイベントでは私たちがスムーズに活動できるようにサポートしてくださいました。松組の担任の先生としても、やさしく話している姿が印象的でした。ありがとうございました。H先生は、主に二年生や五年生の学習のお手伝いをしてくださっていましたね。六年生の学習でも、理科や外国語の時間にお世話になりました。タブレットの使い方や英語の発音の仕方を優しく教えてくださいありがとうございました。Y先生は、様々な学年をサポートしてくださいました。この一年間で六年生のサポートもしていただき、明るくて元気なY先生とお話できてとても楽しかったです。ありがとうございました。私たちスマイル学年が四年生の時から三年間お世話になりました。私たちのことを考え、一生懸命サポートしていただいたことが、とても嬉しかったです。ありがとうございました。

先生方とは、このほかにも忘れられない思い出がたくさんあります。生保内小学校を離れても、生保内小学校で過ごしたことを思い出してください。またいつか、どこかでお会いできる日を楽しみにしています。